

ET MAINTENANT, AU TOUR DES OFFICIERS



Le 20 décembre 2018

Les négociations menées par le Ministre de l'Intérieur avec les syndicats représentatifs du CEA ont pris fin hier soir.

Elles ont débouché sur des avancées pécuniaires significatives, qui concerneront donc les agents de ce corps.

Le Ministre de l'Intérieur a fait le choix de recevoir en priorité les syndicats de CEA, car les revendications portaient initialement sur le reliquat astronomique des heures supplémentaires.

Ce choix ne doit pas obérer la nécessité que les Officiers soient également entendus sur leurs revendications légitimes. Tout autant que les CEA, et dans un rôle crucial de commandement, ils ont pris une part essentielle dans la réussite des opérations de maintien de l'ordre et de traitement judiciaire.



NOS RESPONSABLES NE DOIVENT PAS PENSER QU'EN OBTENANT UN ACCORD AVEC LES ORGANISATIONS DE GRADÉS ET GARDIENS ILS ONT MIS FIN À LA GROGNE ET AU MALAISE DANS LA POLICE !

SYNERGIE-OFFICIERS DEMANDE À ÊTRE REÇU SANS DÉLAI PAR LE MINISTRE DE L'INTÉRIEUR, EN INTERSYNDICALE REPRÉSENTANT TOUS LES CADRES DE LA POLICE NATIONALE, AFIN D'EXPOSER SES REVENDICATIONS POUR LE CORPS DES OFFICIERS.

Une nouvelle fois, SYNERGIE-OFFICIERS réclame une augmentation significative de l'IRP de tous les Officiers.

Cette prime de commandement, qui récompense la pénibilité et les responsabilités exercées par les Officiers, n'a pas été revalorisée depuis trop longtemps.

Les différentes crises qu'a connu notre pays ces dernières années n'ont cessé de prouver l'importance des Officiers de police, qui quel que soit leur domaine de compétence, ont démontré par leur expertise, leur maîtrise et leur abnégation qu'ils étaient essentiels à la préservation de l'équilibre démocratique de notre société.

ILS NE DOIVENT DONC PAS ÊTRE LES OUBLIÉS DE LA RÉPUBLIQUE !

SYNERGIE-OFFICIERS Y VEILLERA DE TOUTES SES FORCES.

Le Bureau National

**SYNERGIE
OFFICIERS**

